



MINERALES Y PRODUCTOS DERIVADOS S.A.

9 de diciembre de 2002

Como consecuencia de las obras de ampliación del Aeropuerto de Madrid-Barajas, el Ente Público AENA, por medio del Ministerio de Fomento ha procedido a la expropiación de una parte importante de la concesión de explotación minera Belén, que era explotada por nuestra empresa filial SEPIOL, S.A., habiendo visto ésta, por tanto, sensiblemente reducidas sus futuras reservas de mineral de sepiolita.

Lo que se comunica a esa CNMV a los efectos oportunos.

Alberto Barrenechea Guimón.
Secretario del Consejo de Administración.